

Argentina Fiesta sexual en el autobús del colegio
Unas fotos en Internet del encuentro sexual entre varias maestras de un pueblo, Pago del Deseo, y el conductor del autobús escolar han escandalizado al país.

Lady Di Escribió que Carlos planeaba "un accidente"
"Mi marido planea un accidente en mi coche para poder casarse con la niñera", escribió Diana de Gales meses antes de divorciarse.

'Metro' entrevista Marina Litvinenko, viuda del espía asesinado

"Rusia vota a Putin para no morir de hambre"

El 23 de noviembre de 2006, el marido de Marina Litvinenko murió envenenado por una sustancia radiactiva llamada Polonio 210, tras encontrarse en Londres con dos empresarios rusos. Aleksander [Sasha para los amigos] había pertenecido a la FSB, la Inteligencia rusa, y había huido a Reino Unido en 2000 tras denunciar su corrupción. Marina lo enterró por el rito musulmán, porque así lo había solicitado él. Pero ella parece seguir siendo ortodoxa. Le guarda luto vestida de negro y con la cabeza descubierta, y así se presentó en el estreno del documental *El caso Litvinenko*.

Según el director del documental, su marido murió por decir la verdad. ¿Ha recogido usted el testigo?
Yo era una ama de casa que cuidaba al niño, nunca he tenido un papel político. Pero con lo que ha pasado ya no puedo permanecer al margen, quiero mostrar quién fue realmente Sasha y lo que él tenía que decir.

Pero hablando de él habla de cómo es Rusia ahora...
No pretendo criticar a Rusia, mi país, con una gran historia y cultura. Pero ahora se ha sacrificado el Gobierno dejando que lo ocupen personas del pasado, de la Guerra Fría, que intentan que el país vuelva a esa época. Rusia está, por decisión propia, bajo control de Putin y no en libertad.

¿Cree que por decir estas cosas está usted en peligro?
No lo sé. Pero llevo ya siete años viviendo en Reino Unido y me siento una privilegiada respecto a mis compa-



Marina Litvinenko

Origen: Nació en Moscú en 1962.
Esposa y viuda: Se casó con Litvinenko en 1994.
Obras: Ha coescrito la biografía de su marido, *Muerte de un disidente*.

Marina Litvinenko dice que sólo desea que se aclare lo que pasó.

triotas que viven en Rusia. Ellos no pueden decir la verdad porque tienen miedo: de que les despidan, de que destruyan su negocio, etc. En Reino Unido esto no existe, uno se siente completamente libre.

¿Y cómo vive su hijo todo esto, todo lo que ha pasado?
Mi hijo es todavía un adolescente, no es adulto, pero me apoya y yo a él. Nos cuidamos mutuamente. Y, evidentemente, para mí su vida, su futuro, es lo más importante ahora. Recuerdo que Sasha me decía "¿No crees que sólo por él ya me-

rece la pena haber venido a Londres?".

Cuando su marido murió, algunos cuestionaron su integridad. ¿Cómo se ganaba la vida Aleksander Litvinenko en Londres?
Al principio recibimos apoyo de Boris Berezovski [un magnate ruso residente en Londres al que Litvinenko se negó a asesinar en sus años en el FSB], que le ofreció una beca para que Sasha pudiera trabajar en dos libros sobre la KGB desde dentro. Para cuando los terminó, ya llevábamos dos años en Londres, sabíamos hablar in-

Policía, no espía

"Los medios han presentado a Litvinenko como una especie de James Bond, pero era más bien un policía que luchaba contra las mafias", explica Andréi Nekrasov, director de *El caso Litvinenko*. El documental va más allá del caso concreto, y retrata la Rusia actual.

glés y Sasha empezó a trabajar como consultor para firmas de seguridad. Les proporcionaba información sobre las mafias rusas, puesto que a eso era a lo que se dedicaba Sasha en Rusia, a combatirlos.

¿No vendía secretos?
No, eso no eran secretos de Estado sino información sobre criminales.

El presidente ruso, Vladimir Putin, ha nombrado sucesor y será primer ministro gracias al apoyo de los rusos. ¿Por qué votan por él?
Como todos, los rusos quieren poder comer, un coche y poder viajar en vacaciones. Y tranquilidad. Putin ha traído de nuevo estabilidad y la gente no ve que ha perdido libertad, porque ahora, por lo menos, no se mueren de hambre.

¿Cree que el documental puede abrir los ojos a los rusos?
No sé si se estrenará en Rusia, pero espero que ayude a clarificar lo que pasó. Muchas veces lo que se cuenta no es verdad y espero que algún día los rusos se den cuenta de eso.

RUTH SUÁREZ
r.suarez@metrospain.com

Desde Portugal a Lituania, sin DNI

EUROPA. Para 400 millones de personas, las fronteras en el viejo continente han desaparecido. Desde hoy, otros nueve países forman parte del conocido espacio Schengen, un área con libre circulación de personas que ahora también incluye a Polonia, Eslovaquia, Hungría, República Checa, Malta, Eslovenia y las tres repúblicas bálticas de Estonia, Letonia y Lituania.

Tanto por tierra como por mar (los controles aéreos se mantendrán hasta el próximo marzo), los ciudadanos de los 27 países Schengen (antes de la ampliación eran 15) podrán pasar de un Esta-

Punto caliente

do a otro sin ningún control aduanero. La nueva situación también tiene su contrapartida. Las autoridades europeas temen que la ausencia de fronteras provoque una ola de inmigración ilegal.

M. LARA

Estados Unidos



Se estima que hay unos 250 millones de armas en circulación.

El Congreso se pone duro con las armas

LEGISLACIÓN. Un certificado de salud será, a partir de ahora, requisito indispensable para comprar un arma. Con la nueva ley, aprobada por el Congreso este miércoles, Estados Unidos pretende evitar que las personas mentalmente inestables tengan acceso a todo tipo de armamento. El brutal tiroteo perpetrado por un estudiante de la Universidad de Virginia el pasado abril, en el que murieron 32 personas, provocó la reacción de los políticos. La nueva medida es la mayor modificación sobre el control de armas desde 1994.

METRO

Las FARC piden la renuncia de Uribe

COLOMBIA. Un día después del anuncio de la liberación de tres prisioneros, el líder de la guerrilla colombiana, Raúl Reyes, aseguró, en otro comunicado, que la renuncia del presidente Álvaro Uribe garantizaría la liberación de otros 47 rehenes, incluida la ex candidata presidencial Ingrid Betancourt.

AGENCIAS

744 millones de dólares

destinará el Fondo Monetario Internacional (FMI) para apoyar la economía iraquí durante los próximos 15 meses.

Absuelto el único acusado de Omagh

JUICIO. Un tribunal de Belfast declaró ayer inocente al norirlandés Sean Hoey, de 38 años, del asesinato de 29 personas en el atentado de Omagh en 1998, perpetrado por el IRA Auténtico. Ésta fue la acción terrorista más sangrienta del conflicto de Irlanda del Norte.

METRO

BOXEO, EL CALDERÓN, LA PENYA BUÑUEL, BERGMAN, TRUFFAUT
TOM WAITS, LEONARD COHEN, CAMARÓN
COCIDO MADRILEÑO, RIÑONES AL JEREZ
CORTÁZAR, FAULKNER, CARPENTIER
TAPIES, ROTHKO, PICASSO
MANARA, IVÀ, IBÁÑEZ
FILOSOFÍA EXISTENCIAL, CAMINANDO
PAREJA DE HECHO
EL CENTRO, CÁDIZ, MORENAS
MAC, ROJO, LOS 90
AFRICA, AMANECER
ARIADNA GIL
GROUCHO MARX, LA FUGA DE LOGAN
WELLNESS
SIESTA, TURISMO RURAL

VIÑA ALBALI RESERVA

MOTOCICLISMO, NOU CAMP
HITCHCOCK, SPIELBERG
U2, DEPECHE MODE
FONDUE, CIERVO, PATO A LA NARANJA
ASIMOV, C. SAGAN, K. DICK
RUBENS, GOYA, VELÁZQUEZ
CORBEN, HERGÉ, MARVEL
CINCIA EVOLUTIVA, EN MOTO
MATRIMONIO
LAS AFUERAS, IBIZA, RUBIAS
PC, AZUL, LOS 80
ASIA, ATARDECER
SCARLETT JOHANSON
JIM CARREY, LOS SOPRANO
FITNESS
DOCUMENTAL, TURISMO CULTURAL

VIÑA ALBALI
ENTRE AMIGOS
DESDE 1970

FELIX SOLIS
www.felixsolis.com